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Estado do Rio de Janeiro 

Câmara Municipal de Cabo Frio 
REQUERIMENTO N2 / 059, 94. 
Excelentíssimo Senhor Presidente da Cãmara Mún4e4pAl ao rphn N%to  

APRO 

E 

O Vereador que este subscrev 

o que determinaointeresse público,REQUER 	outa Mesa, 

na forma regimental, o envio de expediente faTELERJ, solicitando 

a instalação de um oRrISÃo no 	istoVão. 

JUSTIFICATIVA 

No abaixo-assinado em anexo, as pessoas que fre 

quentam o PAM, expressam a falta que faz um "telefone público" 

no complexo de saúde acima citado, muitos ficam horas e 	horas 

aguardando uma Vaga no PU e, nem sempre conseguem. Lembramos que 

muitas pessoas tem que andar quiltmetros para informar aos falai 

liares que o Médico s6 atenderá mais tarde, isso muitas 	vezes 

pessoas idosas e carentes que tão tem dinheiro para pagar mais 

uma passagem. 

Pelo acima exposto, peço em caráter de urgencia 

ao Diretor da TELERJ, a instalação imediata do referido "ORELHÃO" 

SALA DAS SESSUS, 19 de abril de 1 994. 

SILAS RODRIGUES BENTO 

Vereador . Autor 
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